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Biênio 2019 - 2020. 

 
 

Aos 09 (nove) dias do mês de setembro do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se em sessão 
híbrida, em virtude do ato da mesa diretora nº 015, de 29 de julho de 2020 com 
as presenças dos vereadores: Ana Hora, Davi Davino, Francisco Sales, Ib 
Brêda, Lobão, Luciano Marinho, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Siderlane 
Mendonça, Samyr Malta e Silvania Barbosa. Foram justificadas as ausências 
dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No 
Grande Expediente, como Primeiro Orador, o vereador Francisco Sales 
questionou sobre o que vem a ser um chefe e um líder, sendo o líder aquele 
que faz questão de ouvir as pessoas, não sendo radical, o chefe é um o 
ditador, sendo esse último, o comportamento do atual prefeito de Maceió, que 
persegue seus servidores. O parlamentar faz duras criticas ao prefeito Rui 
Palmeira com relação a interrupção abrupta do pagamento do 13º salário dos 
servidores. Em seguida passou a tratar sobre a assinatura do TAC – Termo 
de Ajuste de Conduta sobre os precatórios dos professores municipais.  No 
Prolongamento do Expediente, foi lido: PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO Nº12/2020 - PROTOCOLO WEB Nº 09040001/2020 
VEREADOR FRANCISCO FILHO - “CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO 
HONORÁRIO DE MACEIÓ AO CORONEL CLAÚDIO GADELHA 
FERNANDES.” Feita a chamada para a Ordem do Dia, foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados indicação e 
requerimentos de números e autorias: Requerimento do vereador Siderlane 
Mendonça – Todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 08310013/2020 
a 08310020/2020; Requerimentos do vereador Lobão – Todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 09010019/2020 a 09010025/2020; Requerimentos 
nº(s) 191/20 a 200/20 - vereadora Simone Andrade – Todos em Discussão 
Única, protocolo web nº 08310013/2020 (todos com o mesmo número de 
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protocolo web). Passando para o Expediente Final, o vereador Lobão 
mencionou sobre a necessidade da ampliação de mais ônibus na nossa capital 
sendo esse um pleito antigo da população. Agradeceu ao secretário Gustavo 
Acioly, pela retirado do lixo na rua Gazeta de Alagoas no bairro da Cambona. 
Solicitou a revitalização da Praça Palmares aliada a essa solicitação que seja 
estruturada o ponto de ônibus da praça citada. Comentou que os pontos de 
ônibus em geral merecem um olhar focado com a estruturação de abrigos 
maiores. Passou a tratar sobre a rua Miguel Palmeira no bairro do Farol que 
faz ligação com o eixo viário, dando de frente com uma grande linha d’água 
acarretando acidentes graves, onde o parlamentar sugestionou a construção 
de um atravessamento no local. Solicitou a construção também de um espaço 
de lazer no Conjunto Aprígio Vilela no bairro do Benedito Bentes. Por fim 
parabenizou o senhor José Rabelo bem como toda equipe do quintal cultural 
que concentra vários grupos artísticos há vinte dois anos. Agradeceu ao 
secretário Maurício Quintella pela oportunidade em receber essa parlamentar. 
Facultada palavra ao vereador Ronaldo Luz corroborou com o 
pronunciamento do vereador Francisco Sales no tocante a suspensão do 13º 
salário. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió/AL, 09 de 
setembro de 2020 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e 
Redação de Atas e Debates.  
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